



8 Pièces

380 m²

Réf. V4294PA

1 700 000 €

St Maur des Fosses

Maison à vendre (94100)

**résidences
immobilier**

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

résidences immobilier

Dans le secteur Le Parc, au cœur d'un environnement résidentiel privilégié, cette propriété familiale développe une surface totale de 380 m², dont 250 m² habitables, et s'inscrit sur une parcelle d'environ 1 000 m². Elle bénéficie de volumes généreux, d'une belle luminosité et de vues dégagées sur la verdure. Répartie sur plusieurs niveaux, elle offre une distribution fonctionnelle et de nombreux espaces ouverts sur l'extérieur. En rez-de-jardin : Une entrée ouvrant sur une vaste réception, baignée de lumière grâce à sa triple exposition et à ses grandes baies vitrées, avec accès direct à la ...

In the Le Parc area, at the heart of a privileged residential environment, this family property develops a total area of 380 m², of which 250 m² are habitable, and is situated on a plot of approximately 1,000 m². It benefits from generous volumes, good brightness, and open views of the greenery. Distributed over several levels, it offers functional layout and many outdoor spaces. On the garden level: An entrance opening onto a large reception area, flooded with light thanks to its triple exposure and large bay windows, with direct access to the terrace. A fitted and equipped kitchen, semi-open to ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

